

奉仕しよう みんなの人生を
豊かにするために国際ロータリー第2610地区
南砺ロータリークラブ

NO. 2540

URL <http://www.nanto-rc.jp>

クラブ会報

なんと

E-mail office@nanto-rc.jp

例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／富山銀行福光支店4階 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

撮影 写真同好会 高野 実会員



「冬の菅沼合掌村」

第2599回例会 令和4年1月18日(火)小雪0℃

- ◆点鐘 12:30 谷口和尋副会長
- ◆司会 谷村修基副SAA
- ◆ソング 「奉仕の理想」
- ◆ゲスト 地区職業奉仕委員長 石橋孝史君 (富山中RC)
副委員長 岡田 等君 (河北南RC)

◆会長の時間 谷口和尋副会長

本日も例会にご出席ありがとうございます。

本日のゲストの地区職業奉仕委員会から石橋孝史
委員長、岡田等副委員長さんからお話を承ります。

さて、会長の代行ということで何を話せばと考え

ましたが、身近な話です。先日地区の会合でチラシが渡されました。母校である南部小学校を統合ということで市は考えておられるようです。地元としての意見を聞きたいということです。南砺市の子どももが減ってきております。30年前は子どもが10人程つれだって登校していたものが、15年ほど前から凄い減ったナアと実感しました。

1971年に東太美、太美山、西太美、広瀬館の4校を統合して「福光町立南部小学校」となりました。生徒数は350人位でした。50周年を迎えた2020年度は90人と減ってきております。1年…21名、2年…12、3年…11、4年…12、5年…9、6年…25、ひまわり…1。計…90名と複式学級も考えられるようですが、複式学級にせず統合するということが当時からの覚書に書いてありましたが、福光には3つの小学校があり（福光中部…311、東部…288、南部…90）中学校の事も考えて、今後を見据えていかなければならぬと思います。

☆ニツニツボックス 1/18 森悦夫委員長

石橋孝史様 本日はありがとうございました。

岡田 等様 今日は、お招きありがとうございます。

岡部PG始め、皆様には大変お世話になっております。

勉強会で益々のクラブ活性化に繋がりましたら幸いです。

谷村賛君 オミクロン株のせいで新年会が殆ど中止状態です。↓

木村君 雪が今のところそんなに多くなくてGood! だがどうなるか心配です。

荒井君 伝統あるすばらしい新年懇親会でした。会長・幹事・親睦委員長安居さん、親睦委員会の皆様ありがとうございました。「したたかな コロナに勝るかつ代かな」

柳 君 先週の新年会、楽しいひとときでした。本日は1時から本会議のため早退します。

澤田君 石橋委員長様、岡田副委員長様、本日の卓話楽しみにしております。よろしくお願いします。

◆幹事報告

吉田 実幹事

- ・2/1のFM (Fireside Meeting=炉辺会合)はメーキヤップ扱い。
- ・砺波、氷見中央RCより例会変更、取消のご案内。

祝 1月誕生日記念日

- | | |
|-----------|-----------|
| 11日 森 雄一君 | 30日 渡邊秀一君 |
| 12日 山田清志君 | |
| 16日 谷口和尋君 | |
| 18日 岩木貴之君 | |
| 21日 尾山裕和君 | |
| 27日 松本敏博君 | |



◆委員会報告

●広報・雑誌委員会 牧 千収副委員長

「友」1月号の紹介

7~13p 特集 「職業奉仕月間にちなんで」

69p(縦4p)「CSR/SDGsの時代に考える職業奉仕」など職業奉仕に関連した記事を取り上げました。ご一読ください。

●情報委員会 澤田喜朗委員長

・FM(家庭集会)開催のご案内 2/1(火) 於:たか炎(貸切で~す)

- ①入会3年未満の方。川南譲君、野村守君、谷村賢治君、谷村修基君、安居利浩君。
- ②北島芳信会長、吉田実幹事、古瀬喜八郎会長エレクト、谷口和尋副会長はじめ理事役員18名の方。

- ③R情報委員4名の方、渡邊秀一君、岩木貴之君、川合声一君。

それ以外の方もご参加戴ければ幸いです。

- 参加者の方には1人2分間以内のスピーチをお願いします。

日頃思っている事、感じている事、テーマは自由です。

- 飲み物、食べ物は吟味した銘柄で充分堪能して貰えます。

”明るく楽しく元気に”行いたいと思います。

※ただ、コロナ禍の時節柄、ステージ2の勧告、県内50人以上の感染者が続いた場合は 中止 といたします。

本日のプログラム 1月25日(火) 第2600回例会
通常例会: クラブ協議会

担当 北島芳信会長

◆出席報告 木村伊徳副委員長

会員数	1月18日出席率	12月21日(未修正)
44 (免除1)	72.72% (欠12)	75.00% (欠7・マーク?)

岩木君、森雄君、尾山君／誕生日のお祝い有難うございます。
松村君 先ほど宮中の歌会初めで、福野の友人、西村忠さんの劍岳の歌が披講されました。

岡部君 今日は地区職業奉仕委員長石橋様、副委員長岡田様ようこそお越し戴きました。卓話を楽しみにしています。

久恵君、中田裕君、吉田実君／石橋様、岡田様ようこそ！

税光君、牧君／職業奉仕地区委員長石橋様、副委員長岡田様雪の中ようこそ南砺クラブへ。

谷口君 石橋委員長ようこそ、岡田副委員長、卓話宜しくお願いします。

松本敏君 職業奉仕に心がけます。

山田孝君、森悦君／石橋様、岡田様、ようこそ。岡田様、卓話よろしくお願いします。

安居君 朝から除雪でしたが、今日のは、フワフワの雪質だったので早く終りました。フワフワでお願いしたいですね。

古瀬君 早退します。

四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

言葉はこれに照らしてから



職業奉仕委員会の中田委員長より国際ロータリー

第2610地区的職業奉仕小委員会の委員長石橋孝史君と副委員長の岡田等君の紹介の後卓話が始まりました。

●石橋委員長

今月は、職業奉仕月間で2610地区から職業奉仕委員会の卓話ということでお招きいただきました。私は12月まで副委員長だったのですが前委員長の退会に伴い急遽委員長を務めることとなりました。委員長としてはじめてお話しするのでご挨拶と思って聞いて下さい。

私は、2017年度から地区の職業奉仕委員となりました。当時岡部カウンセラーに私たちのサポートをしていただきました。2016年から職業奉仕の勉強会を広げていこうということで私と岡田君は5年間取り組んでいます。南砺ロータリークラブの皆さんには入会から15年以上の方が半数以上おられます。これから若い人たちをどんな形でロータリーに入会して頂くかということはロータリーの歴史、スタート時点をしっかり伝えられるように取り組む必要があると思っています。

本日は岡田副委員長が河北南ロータリーでやっている勉強会を卓話という形でお話しします。



続いて●岡田副委員長

国際ロータリー第2610地区職業奉仕小委員会では、1月度の職業奉仕月間を迎えるにあたり、特に若手会員の皆さまが、ロータリーをもっと知って頂くことで、ロータリーをより身近に感じて頂き、メンバー間の交流を図ることで、会員増強や更なるクラブ活性化に繋がれば、との思いから、職業奉仕勉強会を奨励しております。具体的な例として、ロータリーの友のホームページから、ロータリーの創設時を描いた漫画（1本5分程度）がございますので、これを各クラブで食事時間やクラブフォーラムにて視聴頂き、できればテーブルごとにディスカッションをして頂きたいとの趣旨です。

今回はそのデモとして、皆さんと共にディスカッションしてみたいと思います。

●ポールハリスとロータリー

- ・第4章「ロータリークラブの発足（前半）」を視聴

質問1. RCに入会して「困った時に助けられた」「先輩(後輩)の助言が参考になった」などの事例等ありませんか？

（討論） ······

質問2. ドナルド・カーターはRCへの入会を一度は断りましたが、当時のRCの様だったとしたら、自分なら入会に関して同様な判断をされたと思いますか？

（討論） ······

- ・第5章「ロータリーの精神（前半）」を視聴

質問3. 公式標語「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」と「超我的奉仕」の原型を知り、感想や気づきなどありませんか？

（討論） ······

質問4. 「利己と利他の調和」の思考から、ロータリー=寛容が生まれたようですが、これについて、ご感想や各人やクラブ内でのエピソード等はありませんか？

（討論） ······

今回は多少戸惑ったかもしれません、できればこの様な勉強会やクラブフォーラムを開催頂き、その会話の中で夫々の職業奉仕の実例や経験談などを語り合って頂ければ、新たなコミュニケーションが生まれ、更なるクラブ活性化に繋がるのではないかと思います。

（地区職業奉仕委員会では、ファシリテーター用の質問マニュアルをご用意しておりますのでご活用ください）

ご参考になりましたら幸いです。本日はありがとうございました。

国際ロータリー第2610地区

職業奉仕小委員会

委員長 石橋孝史

副委員長 岡田 等



次回の予定

2月1日(火) 第2601回例会

短縮例会：国際奉仕奉仕セミナー

担当 稲光信作委員長

（今回の会報担当・川南 譲）



★ニコニコボックス 1/11 森 悅夫委員長

北島君 昨年中は誠にありがとうございました。本年もよろしくお願ひいたします。今年は年男です。

安居君 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひ致します。コロナ対策、しっかりして、今夜は楽しく楽しみましょう。芸妓さん、宜しくです。

木勢君 久しぶりの飲み会です。マスクをして飲んで食べて楽しみましょう。

片山道君 皆様、今年も宜しくお願ひ致します。元旦に母へ感謝状を贈りました。店を支えて60年、感謝の気持ちを込めて…。

船藤君 昨年は余り良くなかったです。今年は良い年になりますように。

澤田君 あけましておめでとうございます。今年の干支は「壬寅（みずのえの寅）」。厳しい冬もいずれ終わり、やがてあたたかい春がやってくるものと思われます。今年はいい年でありますように。本年もよろしくお願ひします。

尾山君 久しぶりのロータリー新年会。ありがとうございます。合掌

湯浅君 2年ぶりの新年会に参加出来て感謝しています。ありがとうございます。合掌

中田裕君 新年入りを祝して。新春将棋大会で久しぶりに県大会入賞を果たしました。

野村君、谷村修君、片山浩君、山田孝君、古瀬君、柳君、税光君、吉田君、古軸君、山田清君、岡部君、牧君、松村君、石崎和君

宮川君／あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願ひ致します。

久恵君、岩木君／明けましておめでとうございます。

谷口君、荒井君、川合君、木村君、高野君、松本君／本年も宜しくお願ひします。

森 悅君 昨年中はお世話になりました。本年も宜しくお願ひします。

片山浩君 あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひします。

森 雄君 新年会に参加して。本年もよろしくお願ひいたします。